

PROJECTION DU DOCUMENTAIRE

JUSTICE CLIMATIQUE

ZOUHAIR CHEBBALE, 2024

MARDI 3 SEPTEMBRE – 18H

AU CINÉMATOGAPHE
(CASINO DE MONTBENON) À LAUSANNE

DANS LES LIMITES DES PLACES
DISPONIBLES – *FIRST COME FIRST SERVED*

Suivi d'une
table-ronde
et d'un
apéritif

Avec Jacques Dubey, Professeur ordinaire de droit constitutionnel et Doyen de la Faculté de droit de l'Université de Fribourg,
Raphaël Mahaim, avocat des Aînés pour le climat et membre d'Avocat.es pour le climat et
Anne Mahrer, coprésidente des Aînés pour le climat.



Avocat.e.s pour le Climat



JEUNE
BARREAU
VAUDOIS